

# Un ciclo de conferencias profundiza en la figura de Sagasta

NR / LOGROÑO

Un ciclo de conferencias, que se desarrollará desde hoy hasta el jueves, profundizará en la personalidad de Práxedes Mateo Sagasta y analizará el contexto religioso español de finales del siglo XIX.

El director general de Cultura, José Luis Pérez Pastor, y el profesor de la Universidad de La Rioja José Miguel Delgado presentaron ayer este ciclo, titulado *Laicismo y clericalismo en la época de Sagasta* y que organiza la fundación que lleva el nombre del político riojano y presidente de España a

finales del siglo XIX.

Las conferencias correrán a cargo del historiador e investigador del Centro Superior de Investigaciones Científica Wifredo García Rincón; la responsable del Panteón de Hombres Ilustres de Atocha, Teresa Llopis; y el catedrático de Historia Moderna de la Universidad de Sevilla, José Leonardo Ruiz Sánchez.

Las conferencias se celebrarán en el salón de actos del Centro Cultural de Ibercaja de Logroño. El horario será a las 19.00 horas mañana y a partir de las 20.00 horas el miércoles y el jueves.



Presentación de las jornadas sobre Sagasta, que se inician hoy./ NR